



Ciudades

“No se ha comenzando a negociar absolutamente nada”: MinHacienda sobre Monómeros

Manifestó que de existir esta posibilidad se debe evaluar por las sanciones económicas de Estados Unidos a Venezuela.



Sede de Monómeros en Barranquilla / Cortesía (Monómeros)



— Caracol Radio | E. Miguel | 24/03/2023 - 18:56 h COT

El Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, confirmó que Colombia aún no ha hecho negociaciones para comprar la empresa Monómeros, ubicada en Barranquilla. Así lo dijo tras una reunión con empresarios y gremios en la capital del Atlántico, aunque sostuvo que no se opone a una posible compra.

En su visita a Barranquilla, el Ministro sostuvo que, de existir la posibilidad de comprar a Monómeros, se tendrá que evaluar debido a las sanciones económicas de Estados Unidos a Venezuela.

Lea también: Monómeros podría costar hasta 300 millones de dólares: Armando Benedetti

“Si existiera esa posibilidad que habría que evaluarla, incluso de las relaciones con Estados Unidos y las sanciones que ellos tienen con Venezuela, habría que ver si es viable económicamente. **Yo también he declarado que no estoy en contra, incluso, sería positivo que Colombia comprara Monómeros, pero no se ha comenzando realmente a negociar absolutamente nada”, dijo.**

Hace días, el embajador Armando Benedetti había indicado, también en Barranquilla, que Monómeros podría costar más de 300 millones de dólares y podría hacerse a través de **Ecopetrol**. **Hoy esa empresa, a través de un comunicado, negó que haya negociaciones por la compañía ubicada en la capital del Atlántico**

Aunque **Ecopetrol** negó negociaciones, el ministro mencionó que, de comprar a Monómeros, se podría hacer a través de una Alianza Público Privada, incluyendo **Ecopetrol**

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Águilas derrotó a Envigado y acompaña al América en el liderato

Así luce un amanecer en Marte, Perseverance captó nubes altas

Un muerto y un herido dejó nuevo ataque sicarial en Pasacaballos

Siete capturados por traficar armas para cometer hurtos en el Centro Histórico

La Universidad del Quindío elige rector, Hernán Hoyos Walteros y sus propuestas

Tras persecución de película, Policía frustró hurto en María La Baja, Bolívar



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus



Rodrigo Londoño aclara su polémica declaración sobre seguridad

Caracol Radio



En video: Colombia marcó dos goles en tres minutos para empatar ante...

Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

Banco de la República podría bajar tasa de interés en el segundo semestre: MinHacienda

José Antonio Ocampo, jefe de esta cartera, sostuvo que ese es uno de los efectos que traería la reducción de la inflación.



— Caracol Radio 24/03/2023 - 14:06 h COT

El Banco de la República comenzaría a bajar la tasa de interés a partir del segundo semestre, así lo indicó el Ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, asegurando que ese sería uno de los efectos cuando baje la inflación en el país que espera sea en marzo.

[Leer artículo completo](#)

El siguiente artículo se está cargando ...

4.1M

1.7M

650K

31.8K

651K

127.9K

Ciudades

Artesanas del Atlántico que transforman el tejido social

Yamelis Molina y María Martínez hacen una reflexión sobre la importancia de los artesanos.



Últimas Noticias

Águilas derrotó a Envigado y acompaña al



América en el liderato

**Así luce un amanecer en Marte,
Perseverance captó nubes altas**

**Un muerto y un herido dejó nuevo ataque
sicarial en Pasacaballos**

**Siete capturados por traficar armas para
cometer hurtos en el Centro Histórico**